



## いよいよ矢田っ子スポーツフェスティバルです

運動会を矢田っ子スポーツフェスティバルと名称を変え、3年目に突入しました。従来の運動会とは考え方を大きく変えた、子どもたちの考えを中心とした運動会となっています。練習方法も、教師主導で行うのではなく、上学年が下学年の児童に教えるという形をとっており、児童同士の学び合いの場としても有意義なものとなると思っています。当日は、是非運動会に足をお運びください。

### 【運動会の練習の様子】



楽しくおどろろ！～ダンスホール～



楽しくおどろろ！～新時代～



楽しくおどろろ！～三原巴～

### 【6年生 租税教室】

4月26日(水)に租税教室が開かれ、税について学びました。身近な「消費税」いったい何に使われているのか？また、税金がなくなったらどうになってしまうのか、スライドや動画で税金の大切さについて理解を深めました。



### 【避難訓練】

5月1日(月)に避難訓練を行いました。事前に、避難するとき大切にしなければいけない事柄は何か、確認し、訓練に臨みました。子どもたちは、静かに、素早く行動し、避難していました。



### 【1・2年生 わくわくなかよし会】

5月2日(火)にわくわくなかよし会が行われました。2年生の子が1年生の子の手を引き、学校を案内したり、ゲームをしたりして、楽しい時間を過ごしました。



### 《お知らせ》

モスバーガーアスティ大曾根店さんが、新たに、子ども110当番の家に登録されました。